

SAINT-MALO NOTRE LIEN

La majorité



MERCI

Merci aux 10 676 Malouines et Malouins qui ont choisi la liste **Saint-Malo notre lien**. Votre confiance nous engage. Nous nous en montrerons dignes.

Mais, nous voulons aussi associer à ce résultat électoral, tous les autres habitants de notre cité et leur dire que, quelles que soient leurs opinions, ils peuvent compter sur nous pour les servir durant ces six années.

Nous aurons tout au long de ce mandat une attention particulière pour notre jeunesse car elle est l'avenir de notre ville. À l'instar des plus jeunes élus de notre conseil municipal, nous voulons une jeunesse

dynamique, épanouie, fière, actrice de sa ville et ouverte sur le monde. Avec eux, nous porterons des actions citoyennes fortes sur le climat et l'environnement qui associeront toutes les Malouines et tous les Malouins. Nous inciterons les jeunes à participer davantage à la vie de la cité et aux actions de proximité dans les quartiers.

Le numérique qui unit les jeunes ne doit pas être un facteur d'exclusion pour les plus anciens ou les plus fragiles. Ces nouvelles technologies seront mises au service de la concertation et de la proximité, deux valeurs fondamentales que vous attendiez et que nous aurons pour objectif de partager avec vous tout au long de ce mandat. ■

SAINT-MALO AU CŒUR DES POSSIBLES

L'opposition

Nous tenons avant tout à remercier toutes les Malouines et tous les Malouins qui ont accordé leur confiance le 28 juin dernier à notre liste Saint-Malo au cœur des possibles. Nous avons plus que doublé le nombre de voix entre les deux tours. Nous avons soulevé des montagnes.

Nous sommes aujourd'hui six à avoir l'honneur et la responsabilité de siéger au Conseil Municipal pour les six années à venir : Anne Le Gagne, Victor Richard, Sophie Beaudout, Johann Leconte, Rozenn Saget et Edouard Vauray.

Nous serons force de proposition au bénéfice de tous les habitants. Nous nous engageons à faire vivre la démocratie au sein du Conseil Municipal, dans un souci permanent de défense de l'intérêt général. Nous mesurons pleinement que le rôle d'opposition que nous ont confié les Malouins impose vigilance et exemplarité. Nous saurons rester mobilisés avec énergie et détermination au service de nos valeurs et de nos idées, pour porter des projets pour notre Ville.



La faible mobilisation des électeurs doit clairement interroger sur le rétablissement de la confiance avec nos concitoyens. Les citoyens qui n'ont pas voté pour le maire nouvellement élu doivent être représentés, et ils peuvent l'être par notre voix. Nous assumerons pleinement notre rôle. ■